

PUBLICACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MOCA EN FACEBOOK

 **Ayuntamiento Municipal de Moca** 1 día · 🌐

La nueva directiva de la Junta de Vecinos de Nueva Suiza y entorno del Mercado Nuevo de la ciudad de Moca, mientras prestaba juramento ante la presidenta de la Unión de Juntas de Vecinos del municipio de Moca, Prof Milagros Rosario Candelier. La directiva la encabeza como presidente el empresario del transporte Leo Genao, el dirigente deportivo José Frank Acos... Ver más



 **Ayuntamiento Municipal de Moca** 2 días · 🌐

Hoy constituyó un gran día para el Ayuntamiento de Moca, porque produjimos un excelente espectáculo celebrando el premio Municipal de la juventud en el teatro Don Bosco, con el reconocimiento de diez talentosos jóvenes mocanos. Encabezaron el acto el alcalde Guarocuya Cabral, el ministro de la juventud Lic Rafael Félix, el senador Carlos Gómez, el presi... Ver más



 **Ayuntamiento Municipal de Moca** 2 días · 🌐

En plena faena se observaron equipos de destaponamiento de alcantarillados, camiones de succión y presión (Vactor), en el área de la Rotonda del agricultor donde, por más de diez años, se han provocado grandes encharcamientos de aguas fétidas; que además de impactar negativamente en la salud medioambiental y en el ornato urbano, ha pro... Ver más



 **Ayuntamiento Municipal de Moca** 1 día · 🌐

Las UARA, Unidades de Acción Rápida del Municipio de Moca, no se detienen, su propósito es cuidar los detalles para que la ciudad del viaducto luzca siempre cuidada y aseada. El regidor Billy Almánzar, además de cumplir con sus funciones oficiales como Concejal, dedica todas sus energías para servir a Moca desde la coordinación de dicha unidad especial... Ver más



PUBLICACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MOCA EN FACEBOOK



Hoy, 31 de enero, es el Día Nacional de la Juventud. Esta fecha se celebra cada año en honor a San Juan Bosco, Padre y Maestro de la Juventud. El alcalde Guarocuya Cabral y la municipalidad se unen a la celebración de nuestros jóvenes mocanos. Feliz día de la juventud!

#pasionporunpueblo



El alcalde de Moca Guarocuya Cabral, acompañado del regidor Billy Almánzar, recibe explicaciones del empresario de la publicidad gráfica Diomedes Sánchez, quien avanza, en alianza pública privada, con el Ayuntamiento de Moca en el mejoramiento y construcción de puentes peatonales en puntos estratégicos de Moca. Hoy en supervisión y a... Ver más



Entrada de La Incubadora de El Corozo, municipio de Moca, con una inversión del Presupuesto Participativo Municipal para arreglos del camino, con aceras, badenes, cunetas y contenes, avanza hacia su inauguración en los próximos días. El alcalde supervisa y dispone la reparación de pequeños detalles que mejoran ... Ver más



Hoy domingo, en la acostumbrada agenda de calle, estuvimos en varios sectores del municipio y de la ciudad de Moca. En el barrio Viejo Puerto Rico el alcalde Guarocuya Cabral y el regidor Billy Almánzar, acompañaron al Ing Junior Núñez, Gerente de la Unidad de Obras Públicas Municipal que, junto a una brigada de albañiles, repara una humilde vivienda de una... Ver más

